

La galerie L&M Arts de New York est heureuse de participer, pour la 4^{ème} fois, à la Biennale des Antiquaires à Paris en septembre 2012. A cette occasion, Dominique Lévy a invité le grand architecte - collectionneur Peter Marino qui présentera ses dernières créations : sept boîtes sculptures en bronze doré, argenté et noirci.

Ces extraordinaires sculptures, véritables œuvres d'art, noueront un dialogue subtil avec un ensemble de chefs d'œuvre, peintures et sculptures des plus grands artistes du XX^{ème} siècle (Jean Dubuffet, Yves Klein, Willem de Kooning, Pablo Picasso, Andy Warhol...).

Avec son œil avisé, Peter Marino va mettre en scène l'ensemble des œuvres présentées sur le stand L&M Arts de façon audacieuse et harmonieuse, procurant au visiteur la sensation de pénétrer dans un univers exclusif qu'il fera sien.

Dominique Lévy

L&M Arts New York is pleased to announce its 4th consecutive participation in the Biennale des Antiquaires, Paris in September 2012. For this occasion, Dominique Lévy has invited the great architect-collector Peter Marino to present his latest creations: seven sculptural boxes made of gilded, silvered, and blackened bronze.

These extraordinary sculptures, true works of art, will establish a subtle dialogue with a collection of masterpiece paintings and sculptures by the great artists of the 20th century (Jean Dubuffet, Yves Klein, Pablo Picasso, Willem de Kooning, Andy Warhol...).

Known for his astute eye, Peter Marino will assemble this group of works in L&M Arts' booth in an audacious and harmonious manner, invoking in visitors the sensation of entering an exclusive world, one belonging solely to them.

DOMINIQUE LÉVY ROBERT MNUCHIN

L&M Arts, LLC 45 East 78 Street New York NY 10075 T 212-861-0020 F 212-861-7858 imgallery.com